

Aktion „Weihnachtspäckchen für Rumänien“

Liebe Kinder, liebe Eltern,

der Herbst ist da und Weihnachten ist nicht mehr weit. Zu dieser Zeit gibt es immer viele Aktionen, Kinder in ärmeren Gebieten der Erde Geld- oder Sachspenden zukommen zu lassen. Eine Kißlegger Aktion liegt uns besonders am Herzen. Die „Pater-Berno-Stiftung“ und ihre Aktion „Weihnachtspäckchen für Rumänien“.

Wie jedes Jahr wird das Team "Weihnachtspäckchen für Rumänien" unter der Führung von Alois Weiler aus Kißlegg wieder einen Transport nach Temeswar/Rumänien organisieren. Viele von Ihnen kennen diese Aktion schon. Es erschien auch ein Artikel mit Fotos darüber im Kißlegger“ und in der „Schwäbischen Zeitung“ (online aufrufbar). Weiter Infos findet ihr unter: pater-berno-stiftung.de.

Wenn Sie und Ihre Familie also Lust und Zeit haben, Kindern eine ganz besondere Freude in der Vorweihnachtszeit zu machen, packen Sie ein Päckchen und geben es in der Realschule ab . Egal, wie viele Päckchen wir sammeln können, es werden alle nach Rumänien transportiert. Wer Freunde hat, die ebenfalls gerne mitmachen möchten, kann die Infos gerne weitergeben!

Die Fahrt nach Rumänien ist vom 16. bis 19.11.2021 geplant. Das Fahrerteam um Alois Weiler nimmt dann alle gesammelten Päckchen mit und liefert sie direkt bei den Kindern in Rumänien ab.

Es können wieder selbstgenähte Stofftaschen zum Selbstgestalten (mit Textilmarkern, Stoffmalfarben oder verdünnten Plakafarben bemalen oder mit Garn/Stoff Besticken) **bei der jeweiligen Klassenlehrkraft oder im Sekretariat** abgeholt werden. Diese sollten gut zugebunden werden, damit nichts herausfällt.

Abgabe bis spätestens Freitag, 14.11.2021 bei der Klassenlehrkraft

Inhalt der Päckchen (Warenwert 10 €):

- Schul-,Mal- Schreib- und Bastelartikel (z.B. Buntstifte, Bleistifte, Tintenroller, Füller, Textmarker, Radiergummi, Spitzer, Schere, Wasserfarben, Klebestifte, Block, Malbuch, Mäppchen, Aufkleber, Deko-Tapes)
- kindgerechte Pflegeartikel (z.B. Zahnbürste, Zahnpasta, Shampoo – in einer extra Tüte)
- Schal, Mütze oder Handschuhe
- kleine Kuscheltiere (nur neu oder frisch gewaschen!)
- Spielsachen (z.B. Spielzeugautos, Flummis, Stempel, Tattoos, Puzzles; diese können auch gebraucht sein, wenn sie neuwertig aussehen)
- 1x zuckerfreie Kaugummis, Bonbons, Gummibärchen o.ä.

spezielle Päckchen bitte Kennzeichnen! Mädchen heißt „Fata“ und Junge: „Baiat“

Die Kinder freuen sich auch über ein beigelegtes Foto, eine Karte oder ein selbstgemaltes Bild.

Wer gerne mehr Geld ausgeben möchte, packt einfach zwei oder mehrere Päckchen!

Die Kinder freuen sich sehr über jede Tasche! Sie vergleichen aber natürlich auch, deswegen wird jede geöffnet und nur im äußersten Notfall umgepackt.

Wer Fragen rund ums Projekt hat, kann sich gerne telefonisch an Alois Weiler: 0170 – 5380984 oder Beate Högerle (Abgabe in der Realschule): 07563 - 913864 wenden.

Herzlichen Dank für Ihre Mithilfe und Ihren Einsatz!

Die Schulleitung

und das Fahrerteam Alois Weiler, Uli Flechner und Hans Wachsmuth